

Buenos días a todos y bienvenidos al jueves por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de aquí..

theuptrend.com en el mercado previo esta mañana las cosas son positivas una vez más..

El futuro de Dow está actualmente arriba de 70 puntos..

Esperamos que los números de PPI salgan a las 8:30 de esta mañana..

Y eso, por supuesto, podría aumentar la volatilidad..

Ayer vimos el colapso del dólar estadounidense.

y cerró por debajo de los mínimos de abril de este año..

Así que pueden ver que pusimos un máximo más bajo la semana pasada..

Ahora estamos poniendo en un mínimo más bajo esta semana.

eso es bajista para el dólar estadounidense, que por supuesto es alcista para el euro..

Ahora, con el colapso del dólar estadounidense,.

esperan que los metales preciosos sigan subiendo..

Y eso es exactamente lo que sucedió ayer con el oro y la plata..

Y eso también sucedió con las acciones de oro y plata..

Ya sea que esté mirando el GDX o el XGD, ambos aparecieron ayer..

Por supuesto, la subida de las existencias de oro sin duda podría ayudar al mercado canadiense..

Y el TSX 60 ahora está de vuelta en una señal de compra..

Fuera de la TSX 61 de las acciones que.

llevó a la TSX al alza fue Laurentian Bank, que se veía así el martes y.

terminó el miércoles luciendo así, más del 26% en el día..

No es un stock que siga, pero felicidades..

a cualquier persona que actualmente sea propietaria de Laurentian Bank..

Mirando lo que funcionó ayer..

Bueno, en el TSX, fueron los materiales los que.

grandes ganadores, seguidos por los servicios públicos y así se veían los servicios públicos..

Gran actualización ayer..

Así que está de vuelta donde estaba hace cuatro días y de vuelta en el canal..

Así que no hay cambio en la tendencia..

En cuanto al mercado estadounidense, ¿el Dow Jones registró un doble techo ayer?.

Bueno, dos señales de reversión bajista al mismo nivel..

Eso es quizás lo que pasó..

Tendremos que esperar y ver..

El Dow cotiza al alza en el pre.

mercado esta mañana por delante de los números de PPI..

Nuevo máximo para el S&P 500, nuevo máximo para el.

Nasdaq 100 y un nuevo máximo para los semiconductores..

¿Qué funcionó en los Estados Unidos?.

Bueno, fueron los servicios de comunicación..

seguido por los servicios públicos y luego seguido por los materiales..

Así que ahí están los servicios de comunicación haciendo un nuevo récord ayer..

Hay servicios públicos todavía en una señal de compra aquí, a diferencia de los servicios públicos canadienses..

Pero ayer subieron, sin superar el máximo de la semana pasada..

Pero tendremos que ver si podemos hacer eso el jueves..

Ahora mirando esas acciones tecnológicas de gran capitalización.

que nos encanta seguir, Amazon está de vuelta en una señal de compra, pero Apple no..

Así que tenemos que cerrar por encima del máximo de ayer.

el jueves para que Apple vuelva a tener una señal de compra..

Situación similar para Alfabeto que.

ayer se negoció hasta la línea superior del canal, pero no cerró por encima de ella..

Meta, por otro lado, alcanzó un nuevo máximo el miércoles..

Tenemos a Microsoft todavía en una señal de venta que cambiaría el jueves con un cierre.

abajo arriba \$339.15. Luego mirando Nvidia nuevo alto para Nvidia..

Y luego tenemos Shopify nuevamente en una señal de compra en ambos lados de la frontera..

Y luego, por último, Tesla..

Día muy tranquilo para Tesla..

Todavía en una señal de compra aquí..

Sin cambio de tendencia..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Quería sacar esto antes de que salgan los números de PPI..

También estamos recibiendo reclamos por desempleo a las 830 esta mañana, por lo que ambos podrían.

sin duda se suman a la volatilidad previa al mercado el jueves por la mañana..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que oirás mi voz será el viernes por la mañana..